

2025-04-30

Refinería Dos bocas sufre paro técnico, Pemex dice que está en proceso de restablecimiento

Autor: Yeshua Ordaz

Género: Nota Informativa

<https://www.milenio.com/negocios/refineria-bocas-experimento-paro-tecnico-pemex>

Después de un paro técnico en la Refinería Olmeca en Dos Bocas, Tabasco, Petróleos Mexicanos (Pemex) informó que el día 25 de abril de 2025 se presentó una falla de comunicación lo que provocó la detención inmediata de las plantas de proceso, las cuales se encuentran en un proceso de restablecimiento.

La empresa pública del Estado, detalló que la falla de originó en el cuarto satélite principal número 17 de la planta de Cogeneración CCS-17 lo que ocasionó el disparo automático de los recuperadores de calor de los turbogeneradores y de la caldera auxiliar, provocando una falla general de vapor.

Como resultado de esta contingencia, la carga eléctrica del complejo se redujo de 130 a 65 megavatios/hora, lo que derivó en la salida de operación de los turbogeneradores a gas a las 00:59 horas del 26 de abril de 2025.

La petrolera dijo que este evento no representó riesgo alguno para el personal, las comunidades cercanas, las instalaciones y el medio ambiente. Asimismo, se aplicaron inmediatamente los protocolos operativos para el restablecimiento de los servicios principales.

Sheinbaum sobre Dos Bocas:

"Actualmente, la Refinería Olmeca se encuentra en fase de arranque progresivo, con el objetivo de restablecer las operaciones y continuar el abasto del mercado nacional", informó en un comunicado.

Pemex refrendó su compromiso con la seguridad operativa, la eficiencia energética y el cumplimiento de los objetivos del Plan México para la autosuficiencia.

SNGZ